
開 催 日 平成２８年９月２７日（火）

開 催 場 所 本庁舎２階　第３・４会議室

開 催 時 間 午後２時００分～午後４時４５分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、佐藤明美、松永裕和

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育部長始め事務局職員７名

傍 聴 人 １人

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第71号　あま市甚目寺公民館の開館時間の変更について

　議案第72号　あま市美和図書館の管理及び運営に関する規則の

　　　　　　　一部改正について

　議案第73号　後援申請について

　議案第74号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第75号　指定学校変更願申請について（非公開）

　議案第76号　適応指導教室入級について（非公開）

　議案第77号　就学援助費の受給審査について（非公開）

日程第５　その他　

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成２８年８月）について（非公開）

　・あま市文化の杜指定管理者選定委員について（非公開）

　・９月議会について

　・改正地方教育行政法について（非公開）

第９回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

委 員 長 （開会を宣言する。）

委 員 長 （あいさつをする。）

委 員 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

委 員 長 　教育長の経過報告をお願いします。

教 育 長 （平成２８年８月２５日～平成２８年９月２７日の経過を報告する。）

委 員 長 　議案第７１号「あま市甚目寺公民館の開館時間の変更について」を

議題とします。

生 涯 学 習 課 長 （「あま市甚目寺公民館の開館時間の変更について」資料説明。）

委 員 長 　議案第７１号の質疑を許可。

全 委 員 　質疑なし。

委 員 長 　議案第７１号について承認でよろしいでしょうか。

全 委 員 　異議なし。

委 員 長 　議案第７１号について承認します。

　議案第７２号「あま市美和図書館の管理及び運営に関する規則の

一部改正について」を議題とします。

生 涯 学 習 課 長 （「あま市美和図書館の管理及び運営に関する規則の一部改正につ

いて」資料説明。）

委 員 長 　議案第７２号の質疑を許可。

委 員 長 　今までは市が負担していたのですか。

生 涯 学 習 課 長 　市が負担していました。

委 員 長 　年間の件数は。

生 涯 学 習 課 長 　１件です。

委 員 長 　議案第７２号について承認でよろしいでしょうか。

全 委 員 　異議なし。

委 員 長 　議案第７２号について承認します。

委 員 長 　議案第７３号「後援申請について」を議題とします。

学 校 教 育 課 長 　学校教育課からは専決処分１件です。

①地域別県民文化大祭典２０１６（地域別県民文化大祭典2016中央実

行委員会）

　昨年度承認実績がありますので専決処分とさせていただきました。

報告とさせていただきます。

委 員 長 　①について報告を受けました。

委 員 長 　生涯学習課関係をお願いいたします。

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは専決処分を７件です。

②海部交響楽団第２４回定期演奏会（海部交響楽団）

③2016-2017冬春アズワンワンダースクール自然体験教室

　　　　　　　　　　　（特定非営利活動法人アズワン）

④あま市民絵画展（あま市美和文化会館）

⑤第13回紙ひこうき大会（わくわくあま）

⑥第7回美和水彩画クラブ発表会（わくわくあま）

⑦親子で参加できる講演会～世界に通じる、ことばとこころの育て方～

　（一般財団法人言語交流研究所ヒッポファミリークラブ）

⑧平成２８年度あま市子ども会大会（あま市子ども会連絡協議会）

　②～⑧については昨年度承認実績がありますので専決処分とさせ

ていただきました。報告とさせていただきます。
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委 員 長 　②～⑧について報告を受けました。

委 員 長 　スポーツ課関連お願いします。

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツ課からは専決処分１件です。

⑨第７回あま市オープンバトミントントリプルス大会

　（あま市バトミントン協会）

　昨年度承認実績がありますので専決処分とさせていただきました。

　報告とさせていただきます。

委 員 長 　⑨について報告を受けました。

委 員 長 　その他「９月議会について」をお願いします。

（平成２８年９月議会一般質問及び答弁、議案質問及び答弁、決算

について報告）

学 校 教 育 課 長 【学校教育課】

　○一般質問

　「組体操を考える」（野中幸夫議員）

　①組体操の実施校について

　②教育委員会での文部科学省指針「組体操等による事故防止」の

　　議論について

　再質問

　①教育委員会での議論について

　②平成23年度の事故（32か月治療）について

　再々質問

　①教育活動を推進していくための専門家を交えた取り組みについて

　「子ども・子育て支援について」（山本雄一議員）

　　放課後子ども総合プランについて

　①学校側の児童クラブの実施主体の認識について

　②余裕教室の使用計画や活用状況等の公表について

　再質問

　①教育委員会の責任について

　再々質問

　①児童クラブの拡充について

　「あま市の福祉施策充実について」（橋口紀義議員）

　①国の基本計画に盛り込まれている「がん教育」の推進について

　再質問

　①中学生への飲酒やタバコに対するがん予防対策の知識について

　○議案質疑

「平成２７年度あま市一般会計歳入歳出決算の認定について」

　①スポーツクラブ補助金（スポーツ課：森耕治議員）

　②学校教育関係事業費補助金(学校教育課：亀卦川参生議員）

　③学校プール開放事業費（スポーツ課：亀卦川参生議員）

　④適応指導教室費（学校教育課：山本雄一議員）

　⑤小中学校適正規模等見直し検討事業費（学校教育課：野中幸夫議員）

　⑥小中学校援助費（学校教育課：野中幸夫議員）

　⑦給食事業収入(学校給食センター課：寺本隆男議員）

　⑧教育費収入(学校教育課：寺本隆男議員）

【次回予定】 ・平成２８年１０月１７日(月）午後２時　定例会　

　　　　　　　　　　　　　　（本庁舎　２階　第３・４会議室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後４時４５分】
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